

# Piden Veteranos Convoquen a la Asamblea Suprema

## Intentan Destituir al Comandante Manuel Morales Brodermann

El capitán Luis Mancebo Portuondo, Secretario de Correspondencia de la Asociación Nacional de Veteranos de la Independencia, Consejo Territorial de Oriente, informa que en junta general extraordinaria, celebrada por el Consejo de Veteranos de Oriente, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Solicitar urgentemente la convocatoria de la Asamblea Suprema de los Veteranos, para que, reunida con los 84 delegados al Consejo Nacional, procedan a la destitución del Comandante Manuel Morales Brodermann, presidente de dicho Consejo, por haber incurrido en las siguientes faltas: a) Conducta impropia. b) Usurpación de funciones. c) Acciones contrarias al normal funcionamiento del Consejo y atentatorias a la unidad del vetera-nismo.

También acordaron solicitar la revocación del acuerdo de Consejo Nacional de Veteranos, por el que se proyecta erigir un monumento a Carlos Manuel de Céspedes (el Padre de la Patria) por cuestión popular; en virtud de que el actual Gobierno ha votado los créditos necesarios para llevar a cabo dicha obra.

Finalmente acordaron proclamar que Oriente no apoyará en las próximas elecciones del Consejo Nacional a ningún candidato que no sea de esa Provincia.

Asimismo informa que los Consejos Territoriales de Pinar del Río, y Las Villas, que presiden los coroneles Francisco Carrillo Vergel, Enrique Quiñones y el Teniente Alberto Bernal, han adoptado acuerdos solidarizándose con los pronunciamientos de Oriente.

*Mundo, septbr. 22/1953.*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA